

CDMX

## PROTESTAN Y VANDALIZAN

1. En la mañana, mujeres encapuchadas dañaron la fachada de Palacio Nacional para repudiar el feminicidio contra Ingrid Escamilla.
2. Las pintas y otros destrozos fueron limpiados y reparados horas después.
3. Policías protegieron Bellas Artes con vallas para evitar que fuera dañado en una marcha realizada por la tarde.
4. Las inconformes chocaron contra policías al menos en dos ocasiones, una de ellas en el Ángel de la Independencia. En su manifestación, las embozadas dañaron la estación Hidalgo del Metrobús.

PRIMERA | PÁGINA 18



Fotos: David Solís / Arturo Páramo / AFP y Reuters

## LÓPEZ OBRADOR NO REDUCIRÁ PENAS POR FEMINICIDIO

El Presidente se pronunció por enfrentar con mayor decisión y rigor los homicidios cometidos contra las mujeres por motivos de género.

PRIMERA | PÁGINA 4



Foto: Especial

## USA DIBUJO PARA BUSCAR A SU PERRITA EXTRAVIADA

PRIMERA | PÁGINA 13

## CONSIGUE 100 MIL LIKES GRACIAS A SU MAESTRA

PRIMERA | PÁGINA 13



Foto: Especial



Foto: Especial

## CHABELO

### 85 AÑOS... Y LOS QUE LE FALTAN

El amigo de todos los niños tiene 4 años alejado de la televisión, pero sigue en la memoria colectiva gracias a los memes y al cariño del público.

FUNCIÓN



## ROMPEN OTRA FRONTERA

África se perfila para ser el próximo gran semillero de la NBA. El Juego de Estrellas tendrá a tres estrellas del continente, como Giannis Antetokounmpo.

ADRENALINA | PÁGINA 16



## CORRE TRAS SU PRESA

Jaguar sometió a la F-Pace a una dieta de gimnasio y túnel de viento para crear la versión SVR de su primera camioneta. El resultado: una genuina máquina de aceleración.

ATRACCIÓN



## EMBAJADOR: EL CRIMEN ES UN LASTRE PARA EL CRECIMIENTO

# EU y empresarios unen fuerzas por inseguridad

Tras un encuentro con integrantes del CCE, Christopher Landau anunció que establecerá un diálogo continuo con el sector privado en temas como lavado, tráfico de drogas y de armas

POR LINDSAY H. ESQUIVEL

Estados Unidos y el sector privado mexicano trabajarán juntos contra la inseguridad.

Christopher Landau, embajador de EU en México, anunció que ambas partes establecerán un diálogo continuo sobre ese tema.

Tras un encuentro con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), recordó que ya hay interlocución con el gobierno sobre lavado de dinero, tráfico de droga y de armas, por lo que ahora buscan tener la perspectiva del empresariado mexicano en dichos asuntos. "Es importante tener relaciones con todos los sectores,

incluyendo el privado; es importante el intercambio de ideas. Espero que sea el comienzo de un diálogo continuo entre EU y el sector privado mexicano para ver cómo cooperar, hacer la relación más fuerte", señaló.

Landau reconoció que la seguridad es lo que más preocupa en la Unión Americana. "Sin seguridad no puede haber crecimiento económico y prosperidad", dijo.

Para Carlos Salazar, presidente del CCE, el encuentro fue positivo. "Tenemos que compartir experiencias, orientaciones, porque los dos países tenemos el mismo objetivo de revalorar al sector."

PRIMERA | PÁGINA 14



Espero que sea el comienzo de un diálogo continuo entre Estados Unidos y el sector privado mexicano para ver cómo cooperar, hacer la relación más fuerte".

CHRISTOPHER LANDAU  
EMBAJADOR DE EU EN MÉXICO



Tenemos que compartir experiencias porque los dos países tenemos el mismo objetivo de revalorar al sector y nosotros hacer la tarea de acercarnos más a la sociedad."

CARLOS SALAZAR LOMELÍN  
PRESIDENTE DEL CCE

## ESCASEA MEDICINA EN SIQUIÁTRICOS

Ante el desabasto de risperidona en la Clínica de Especialidades de Neuropsiquiatría del ISSSTE, pacientes diagnosticados con esquizofrenia deben comprar el fármaco.

PRIMERA | PÁGINA 6



## CONECTAN AL TEATRO FORÁNEO

La Secretaría de Cultura teje redes entre grupos artísticos estatales.

PRIMERA | PÁGINA 22

### 4,000,000 DE PESOS

es el presupuesto inicial para financiar puestas en escena.

## ACUSAN USURPACIÓN DE IDENTIDAD EN PROCESO

# El Lunares libra la cárcel otra vez por enredo con víctima

POR GERARDO JIMÉNEZ

Menos de una semana le tomó a Oscar Andrés Flores Ramírez librar las imputaciones de autoridades federales y capitalinas.

Luego de que el sábado El Lunares salió del penal del Altiplano y fue trasladado al Reclusorio Norte acusado de secuestro, un juez de control determinó que los fiscales no comprobaron su responsabilidad en dicho delito.

A la audiencia de ayer acudió la supuesta víctima, quien declaró que nunca presentó una denuncia contra el líder de La Unión Tepi. Para declarar se identificó con una credencial del INE.

De acuerdo con el Poder Judicial local, la carpeta del caso contiene la copia de una credencial para votar con el



Foto: Cuartoscuro

mismo nombre, domicilio, CURP y fecha de nacimiento, pero la foto y la firma no corresponden a la identidad de la persona que compareció. La Fiscalía acusó que el juez tomó como auténtico el documento con el que se identificó el compareciente, sin darle la oportunidad de verificar su validez. Dijo que la víctima real está bajo protección de las autoridades.

PRIMERA | PÁGINA 17

## CORONAVIRUS ALERTA

### HAY 1,523 MUERTOS LA EPIDEMIA YA LLEGÓ A ÁFRICA

Con el primer contagio confirmado en Egipto, América Latina y el Caribe es la única región del mundo que está libre de la enfermedad.

PRIMERA | PÁGINA 20

### 66,492 CASOS EN CHINA

## EXCELSIOR

Francisco Garfias 4  
Ivonne Melgar 7  
Yuriria Sierra 10



7 503009 929028